

Gebäudekonzeptvarianten verabschiedet

In der Sitzung der Pastoralraumkonferenz am Dienstag, den 10.12.2024, wurden insgesamt zwei Konzeptvarianten der Projektgruppe Gebäude ausgewählt, die nun dem Bistum zur Prüfung vorgelegt werden sollen. Sie können sich die beiden finalen Konzepte auf dieser Seite herunterladen und anschauen.

Von *Katrin Pulipara*
11. Dez. 2024



Die ausgewählten Varianten sehen die Möglichkeit der künftigen Pfarrkirche der neuzugründenden Pfarrei am Ort St. Kilian Mainz-Kostheim (Variante 1) oder am Ort der Kirche St. Georg Mainz-Kastel (Variante 2) vor. In beiden Szenarien ist der Verwaltungssitz der neuen Pfarrei am Ort der Pfarrei Herz Jesu Gustavsburg vorgesehen.

[Gebäudekonzept zum Download \(pdf\)](#)

Im nächsten Schritt sind nun alle gewählten Pfarreigremien (Pfarrgemeinderäte und Kirchenverwaltungsräte) dazu aufgefordert eine schriftliche Stellungnahme zu diesen beiden finalen Konzeptvarianten abzugeben. Dem Bistum werden diese Stellungnahmen dann, gemeinsam mit den ausgearbeiteten Konzeptvarianten bis zum 28.02.2025 zur Prüfung vorgelegt. Die Bistumsleitung wird das Ergebnis ihrer Prüfung dem Pastoralraum bis zum 30.06.2025 zurückmelden.

Die Pastoralraumkonferenz stimmt anschließend über die seitens der Bistumsleitung freigegebenen Vorschläge ab und wählt so das final umzusetzende Gebäudekonzeptmodell. (Spätestens bis zum 30.11.2025)

Presseinformation vom 11.12.2024